

SIETE DIAS LA MANCHA

NUEVO JEFE DE PROTECCION CIVIL

Juan Lucendo López, fue nombrado Jefe de Protección Civil de Quintanar de la Orden, en el transcurso de la Asamblea de esta agrupación celebrada el pasado fin de semana. Lucendo, elegido por el alcalde, Manuel Goya y el concejal encargado, Eugenio Muñoz, sustituye en el cargo a Jose Antonio Pérez Cano, quien dirigió este grupo desde su fundación hace 6 años. Este nombramiento no ha caído bien en algún sector del cuerpo al considerar que el nuevo jefe debería haber sido propuesto por la Junta local.



ANGEL SERRANO

LA CASA DE LA CULTURA DE OCAÑA CAMBIARA DE CARA

El ayuntamiento de Ocaña tiene previsto realizar obras de remodelación en la Casa de la Cultura en las que se pretende seguir la estética del casco antiguo de la localidad. Estas reformas afectarán tanto al interior del edificio, donde se instalarán las columnas del antiguo Palacio del Duque de Frías, como a la fachada del mismo.

QUINTANAR: LOS CARNICEROS CREAN UNA COOPERATIVA

Trece carniceros de Quintanar de la Orden, Villanueva de Alcardete y La Puebla de Almoradiel han formado una cooperativa que se encargará de la gestión del matadero de Quintanar durante los próximos 20 años. El local se cerrará el próximo 15 de noviembre para realizar las reformas que permitan adecuarlo a la normativa comunitaria. El presupuesto de las obras es de 30 millones cuya financiación correrá a cargo de los carniceros quienes contarán con subvenciones por parte de la Consejería de Agricultura y del ayuntamiento quintanareño.

MADRIDEJOS: NUEVA INDUMENTARIA PARA "LA MAGDALENA"

El grupo de Coros y Danzas "La Magdalena" de Madridejos ha modificado su indumentaria. Las mujeres de la asociación, "La Antigua", de Mora, dirigidas por Josefa de la Rosa, han realizado toquillas de ganchillo siguiendo las antiguas técnicas de labor para todas las componentes de este grupo formado solamente por mujeres. En la foto, algunas de las integrantes del grupo junto a una joven aficionada, futura integrante de la agrupación.



JESUS VELAZQUEZ EN ESTRASBURGO

El alcalde de Ocaña, Jesús Velázquez, ha viajado a Estrasburgo donde se le hizo entrega, el día 21, del premio concedido por la Asociación de Municipios Europeos que cuentan con menos de 10.000 habitantes por el esfuerzo de la localidad manchega en la integración europea. Precisamente, una delegación de varios de estos municipios de menos de 10.000 habitantes viajará a Ocaña el próximo día 26 de noviembre para participar en un encuentro que tendrá como escenario el pueblo toledano.



CONSUERA SE PREPARA PARA LA ROSA DEL AZAFRAN

La localidad de Consuegra celebrará a partir del día 29 una nueva edición de la fiesta de la Rosa del Azafrán que este año estará protagonizada por el acto de hermanamiento con el municipio francés de Le Passage. A éste se sumarán las actividades típicas de esta fiesta como la "Molienda de la Paz", que tendrá lugar en el molino Sancho, el Concurso Nacional de Monda de la Rosa y el Festival de Coros y Danzas. Asimismo, este año se celebrará la I Carrera de Coches de Radio Control en el circuito "Consaburo".